

PROCACAAHO

PROCACAAHO CONOCE EXPERIENCIA DE PRODUCTORES DE CACAO EN NICARAGUA



PROCACAO



ESTE INTERCAMBIO PERMITIO VER LOS DISTINTOS PROCESOS IMPLEMENTADOS POR LAS COOPERATIVAS CAOTERAS CON EL ACOMPAÑAMIENTO DEL PROYECTO PROCACAO EN NICARAGUA.

PROCACAO



EL EQUIPO DE PROCACAO Y LAS COOPERATIVAS COMPARTIERON LOS RESULTADOS DEL TRABAJO DURANTE LA SEGUNDA FASE DEL PROYECTO, LOS ALCANCES Y RESULTADOS DE LA IMPLEMENTACIÓN.

PROCACAOHO



ESTA VISITA SURGE EN EL MARCO DEL PROCESO DE IDENTIFICACIÓN Y BÚSQUEDA DE MERCADO PARA EL CACAO ORGÁNICO QUE PRODUCEN LAS COOPERATIVAS CACAOTERAS COPESIUNA Y COOMUVEMAR.

PROCACAHUO



LA DELEGACIÓN ESTUVO ENCABEZADA POR LUIS VELEX, GERENTE GENERAL Y OSCAR BAQUEDANO, GERENTE DE COMPRAS DE CHOCOLATS HALBA, ANIBAL AYALA DIRECTOR EJECUTIVO DE FENAPROCACAHUO Y COORDINADOR DEL PROYECTO PROCACAHUO, MAURICIO PEÑALBA Y MELVIN FAJARDO DE COSUDE.



El Proyecto “Mejoramiento de las capacidades productivas y organizativas de los productores y productoras de cacao en el Triángulo Minero”, PROCACAO Fase II, es la extensión de una iniciativa enfocada en apoyar a los productores, las empresas y organizaciones de productores de cacao en la Región Autónoma Costa Caribe Norte RACCN, con el fin de aumentar su productividad y competitividad, protegiendo el medio ambiente.

Ejecutado con el apoyo técnico y financiero de COSUDE.

PROCACAHO

El objetivo principal de PROCACAHO es: Contribuir a que las familias vulnerables y excluidas de la cadena de valor de cacao orgánico en los departamentos de Cortes, Santa Bárbara, Atlántida, Yoro y Colón tengan ingreso y empleo sostenible a partir del goce de sus derechos económicos, sociales, culturales y reducción del impacto al ambiente. Ejecutado con el apoyo técnico y financiero de COSUDE.